

ようやく再スタートです。

4月10日から続いていた長い臨時休業がようやく解除され5月25日から通常の学校生活に戻りました。先週の5月18日からは給食が再開し、翌日から復習を中心に授業が行われ、徐々に学校生活に慣れてきました。休業期間中に行われた活動を今回は紹介します。

交通安全教室

18日(月)に自転車の乗り方を中心とした交通安全教室を行いました。新型コロナウイルス感染症対策のため今回は学校の運動場での教室となりました。最初に自転車の正しい乗り方、特にブレーキのかけ方について指導しました。その後、横断歩道の渡り方や車間距離の取り方などを確認して実際に自転車に乗ってみました。生徒たちは車間距離の距離感を十分につかめなかったり、特に1年生はS字クランクでのハンドル操作が難しかったようです。今回教室を通して、2、3年生は交通安全について再確認ができたと思います。1年生は今回学んだことを生かして登下校での交通安全に十分気をつけていきましょう。



救給カレー給食

18日(月)は2、3年生にとっては久しぶりの給食、1年生にとっては中学校での初めての給食でした。献立は救給カレーで非常食用のカレーライスでしたが、生徒たちは今までも食べた経験があり、味も知っていました。意外と初めての職員の方が多かったですが、おいしくいただくことができました。給食のありがたみがしみじみと感じました。



清掃オリエンテーション

15日(金)に清掃オリエンテーションを行いました。最初に、清掃区域担当先生との打合せをして、活動目標、清掃手順、用具の確認をしました。今年度からすみずみまできれいにしようということで清掃時間を5分伸ばして、15分間にしました。時間を有効に使って校内を環境美化に努めていきましょう



1年生避難経路確認

20日(水)に1年生対象に津波を想定した避難訓練をしました。細田中では、細田小学校まで避難をすることにしています。今回は1年生が初めてなので歩いて避難経路と避難場所の確認をしました。昨年度の訓練では、自転車や駆け足で13分以内には全員が避難を完了しています。2、3年生もいざという時スムーズに移動ができるように避難経路と避難場所を再確認をしておきましょう。

